



37 Tage lang Adventsstimmung

Die Adventszeit in Aarau wurde offiziell eingeläutet. 60 Marktstände, ein Streetfood-Festival, zwei Konzertbühnen, Fondue Chalet mit Glühwein Garten, Pop-up Weihnachtsbar, Kinderdorf sowie viele weitere Attraktionen: Der neue Weihnachtsmarkt «Lieblingsstück» ist bis am 23. Dezember geöffnet.

Pünktlich um 18 Uhr gaben die Organisatoren des Weihnachtsmarktes von der Agentur Stadtchend, sowie die Stadträtin Silvia Dell'Aquila am vergangenen Donnerstag mit einer Ansprache den Startschuss für die offizielle Eröffnung. «Wir von Stadtchend sind unglaublich stolz und dankbar, dass wir den neuen Aarauer Weihnachtsmarkt entwickeln und aufbauen durften», so Micha Federle, Managing Partner der Kreativ-Agentur. Der Weihnachtsmarkt soll zu einem jährlichen Traditionsanlass für die Stadt werden und auch Besucher ausserhalb der Region anziehen. «Wie bei jedem grossen Projekt hatten wir aber auch beim Lieblingsstück so einige Hürden wie beispielsweise Personalmangel, Lieferengpässe oder der gegenwärtigen Energiekrise zu überwinden. Umso glücklicher sind wir, dass alles geklappt hat», so Federle weiter.

Marktstände und Workshops

Zu entdecken gibt es so einiges beim Lieblingsstück: 60 originelle Markthäuschen, welche eigens für den Weihnachtsmarkt aus Aargauer Holz gefertigt wurden, laden mit interessanten Do-it-yourself-Verkaufsartikeln in den Bereichen Backen & Kochen, Textilien, Upcycling und Deko & Geschenke zum Weihnachtsshoppen ein. Ein vielfältiges Streetfood-Festival, mehrere Bars und ein gemütliches Fondue Chalet mit

Glühwein Garten gepflegt die Gäste. Anstossen und feiern im Warmen kann man in der weihnachtlichen Pop-up Bar «Mama Claus», welche im Stadtmuseum Aarau zu finden ist. Beim Kinderdorf auf dem Schlossplatz können sich die Kleinen austoben, gespannt bei einer Märchenstunde zuhören und auf dem nostalgischen Karussell ihre Runden drehen. Auch das Kerzenziehen wird am Weihnachtsmarkt angeboten. Das Weihnachtsmarktprogramm verspricht auch wöchentliche Live-Konzerte und Vorstellungen von regionalen und nationalen Künstlern und Gauklern auf der Hauptbühne beim Schlossplatz und der Kulturbühne beim Kasinopark. Zudem kann man sich bei über 60 Workshops zum Thema Backen, Basteln und mehr neues Wissen aneignen. Die Workshops finden im eigenen Weihnachtsmarkt Atelier, in der Lieblingsstück-Backstube oder auch direkt in den Shops in der Aarauer Altstadt statt. Das gesamte Workshopangebot findet man auf der Lieblingsstück-Webseite weihnachtsmarktaarau.ch, wo man auch gleich die jeweiligen Tickets online beziehen kann.

Marktangebot wird ausgebaut

Gemäss ersten Erhebungen konnten vom Donnerstag bis Sonntag bereits rund 12'000 Besucherinnen und Besucher am Weihnachtsmarkt empfangen werden. Die Organisatoren freuen sich über einen gelungenen Weihnachtsmarkt-Start. Ein kleiner Wehmutstropfen gab es aber: In der Nacht auf Sonntag wurden in der Innenstadt kleine Brände gelegt. Es kamen bei den Bränden jeweils ein Abfalleimer der Stadt, sowie ein Abfalleimer des Weihnachtsmarktes zu Schaden, es wurde auch eine Plastikabdeckung von einem Stromverteiler angezündet. «Bereits seit dem Opening haben wir Sicherheitsdienste, die beim Weihnachtsmarkt patrouillieren. Wir werden aber sicherlich betreffend dieser Vorkommnisse weitere Massnahmen besprechen und in Erwägung ziehen», teilt Sandro Troxler von der Pointbreak Events GmbH mit, zu der auch die Stadtchend AG gehört.

Das Marktangebot wird im Verlauf der nächsten Wochen noch weiter ausgebaut und Markthäuschen, die bisher noch geschlossen waren, werden dann auch geöffnet sein ZVG/SAH



Am vergangenen Donnerstag wurde der Weihnachtsmarkt eröffnet.

BILD: SAH